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PEDIDO DE INFORME

La Cámara de Diputados de la Provincia veria con agrado que el Poder Ejecutivo, a

través del Ministerio de Salud, proceda a informar cuando finalizarán las obras de

ampliación de la Unidad de Terapia Intensiva del Hospital AlejaAdro Gutiérrez en la

ciudad de Venado Tuerto.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Las tareas de ampliación en 205 metros cuadrados que permitiría la ampliación en el

doble de su capacidad al área de terapia intensiva del Hospital Alejandro Gutiérrez,

llegando la misma a seis camas en total todavía no han finalizado, motivo por el cuál

solicitamos en que estado se encuentra y cuando finalizarán las obras

Es invaluable la labor que, realizan los médicos del Hospital Alejandro Gutiérrez y lo

necesario que resulta esta obra para cubrir las necesidades de la población y el

potencial del nodo 5 en su conjunto. Las obras tenían un plazo máximo de ejecución

de 90 días y ya son muchos más los meses los que se viene retrasando la finalización

de la misma, desde el gobierno provincial no han informado motivo por el cual no se

han terminado los trabajos. La población de Venado Tuerto ha aumentado

considerablemente a lo largo de estos años y más aún s,i tomamos en cuenta que
debe prestar servicios a pacientes derivados de las ciudades nodales, también han

aumentado las demandas de salud y la necesidad de contar con más camas para
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terapia intensiva ya que las existentes en nuestra ciudad no alcanzan a cubrir las

demandas lamentablemente cada vez más crecientes. El gobierno provincial se

comprometió a realizar algunas intervenciones edilicias de mantenimiento y

adaptación para sobrellevar el periodo de transición hasta a conclusión y puesta en

marcha y funcionamiento del nuevo Hospital Gutiérrez.

Al dia de hoy no se logran observar avances en ningún sentido, es decir no hay

avances y no se culminan las reformas y obras de mantenimiento del actual hospital, y

por otro lado lo que es más grave aún es total la paralización de la obra del nuevo

hospital Gutiérrez que prestará servicios a casi 400.000 personas del Nodo 5 de la

provincia.

Por lo expuesto y considerando la importanciadel tema planteado, resulta necesario

que los integrantesde la Cámara tengan conocimientode la situacióny, solicitamosel

acompañamientodel presente proyecto.
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